



平成 28 年 6 月 1 5 日

# 校長室便り

文責 小川小 福本憲穂

**6月は、「心のきずなを深める月間」 いじめをなくし、人をばかにしない社会に**  
 いじめをなくす活動に県下全部の学校で重点的に取り組む月間です。学校だけでなく、家庭・地域でも人を大切にする話題をよろしくお願いします。学校では見えないこと気付かないこともけっこうあります。加害にも被害にもならないよう、何か気付かれたらすぐにお知らせください。日頃の「自分の大切さと共に、自分と同じように人を大切にする心、言動を育む、家庭・地域・学校の教育推進」とともに、早めの対応が必要です。私は特にテレビでの「笑い」に『人をばかにして笑う』のが気に入っています。保護者の皆様、いかがですか。学校では、道徳や人権学習の授業、心のきずなを深める集会、アンケートの実施、教育相談、縦割り班活動、先生方からの呼びかけ等を重点的に実施します。

～『私から 行動でしめすおもいやり 小川っ子』～

**6月は、「食育月間」 ☆☆☆今、おがわっ子は給食を残さず食べています☆☆☆**  
 お家ではいかがですか。何でもよく食べられますか。『好き嫌いは、食わず嫌い』と言います。食べることは、やさしさや感謝する心、頑張る心と体の育成に直結します。一緒につくって、「おいしいね」と言って、家族みなで食べる、幸せを上げましょう！

～『がんばろう しっかり食べて しっかり鍛える 小川小』～

**6月は、「学力充実月間」 ☆☆☆ 今、「音読」、「めあて、見通しと確かめのある授業」「きたえる学習」を進めています** また、自分で学習する「自学力」を高めることが大事なので、家庭学習の習慣付けを小川町内全部の小中学校で進めています。☆☆☆

～『大きく学び かしこく育つ 小川っ子』～

## 80人のオーケストラがやってきた！ (文化庁・県教委事業) 日本トップク



ラスの東京交響楽団(本拠:川崎市)来校、感動の調べと、小川っ子とのコラボ歌『ビリーブ』!!!!!! ウィリアム・テル序曲からアンコールの天空の城ラピュタまで、全8曲感動の90分でした。交響楽は、トライアングルからバイオリン、トランペット、ホルン、太鼓等々、様々な音色や特徴をもつ楽器の全てが、自分たちの役割を果たして一つの調べを作り上げる音楽です。楽器のどれが欠けても満足できるあの音楽の

空間はできません。まるで一人一人が自分の持ち味を出し、大事にされているいい町、いい地域、いい学校のようなですね。子供達も本物に触れて心を動かし、楽団長さんはじめ、演奏者の皆様からも褒められた歌声を披露でき、その成長がとても嬉しいところでした。残念ながら来校できなかった皆様には、機会折々にビデオでご覧いただきたいと思っております。



・・・今、窓の外では、楽器を運んだ車のわだちを直すために一生懸命整地している高学年児童と先生方の声が聞こえています・・・感謝。

## 2年学級通信より (2年生はタオルを使って、逆上がりの練習中です)

～川田りあなさんは、タオルを片手に昼休みや放課後、鉄棒の練習に取り組んでいます。蹴り上げる段階ができるようになり、今、起き上がる練習に励んでいます。自主的に取り組めることが素晴らしいと思います。・・・苦手なこと難しいことに挑戦していくことはなかなか難しいことです。でも、子供達は「先生、マメができました！」と絆創膏を貼った手を誇らしげに見せながら頑張っています。

## < 今後の行事活動 >

**夏期特別補習授業** ・ ・ 8月22日(月)～8月29日(月)が、地震による休校分の授業を補うための授業日となりました。8時までに登校、13時下校、給食有りを計画しています。

**運動会** ・ ・ 平成28年10月2日(日)に小川校区運動会と合同で実施する計画となりました。子供達も頑張りますので、保護者・ご家族・地域の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。